



片岡市長(右)にポスターを披露する岡田会長

特徴を紹介し、「雪舟もびっくり」と驚いた様子の雪舟のイラストを添えて

県立大生デザイン

雪舟生誕地公園

ポスターを寄贈

総社市に吉備路RC

総社吉備路ロータリークラブ(岡田孝文会長)は17日、昨年7月に県立大生を対象に実施した「総社魅力発見コンテスト」の入賞作を基に作成した雪舟生誕地公園のPRポスター134枚を総社市に寄贈した。

ポスターのベースになったのは、デザイン学部4年勝崎友太さんの作品。モノトーン調で、室町時代の画僧・雪舟の作品を再現した陶版画に自由に触れられるといった同公園の

いる。

同日、岡田会長らが市役所を訪れ、片岡聡一市長にポスターを披露した。市長は「公園の魅力が市民に十分伝わっていないかもしれないので、あちこちに張ってアピールしたい」と話した。

コンテストは、同市赤浜にある同公園の利用促進が狙いで、動画7点、ポスター7点の応募があった。同クラブ会員や市長が審査し、最優秀賞の動画1点、優秀賞の動画とポスター各1点を選んだ。ポスターには、受賞した動画2作品へリンクするQRコードも印刷されている。(久万真毅)